



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

Días pasados tuvimos el honor de asistir a la Ceremonia de Toma de Posesión del Cargo y Protesta de Bandera del comité de la Segunda Zona Militar, acompañando a nuestra Gobernadora @marinadelpilar_ao 🇲🇵🌟

Este importante acto refuerza nuestro compromiso con la seguridad y el bienestar de nuestra comunidad, destacando la colaboración entre las autoridades civiles y militares.

Felicitamos a los nuevos integrantes del comité y agradecemos su dedicación y servicio a nuestra región. Juntos, continuaremos trabajando por un futuro más seguro y próspero para todos.